



ALLONS-Y-A-VELO

"AYAV

Toute l'année, pour un jour ou toute la semaine, oublions notre réflexe automobile et prenons le vélo pour aller à l'école, au travail, au cinéma, faire les courses !

Utiliser des modes de déplacements non polluants : vélo, trottinette, piéton est bon pour la santé et bon pour la planète !

Pour la 2e année, le collège Labitrie participera au défi Allons-Y-A-Velo (AYAV) **du 3 au 10 Juin**.

Il s'agit de **comptabiliser le plus grand nombre de collégiens à vélo**.

Un challenge est organisé entre les classes, la **classe qui aura le plus fort taux de participation** à vélo/trottinette/skate **remportera une sortie l'après-midi à la Ramée le mardi 14 Juin de 13h30 à 17h**.

Afin d'éviter une trop grande affluence le matin, nous avons décidé de répartir les classes sur différentes journées. **Notez ci-dessous le jour où vous êtes attendus en vélo au collège** afin d'être comptabilisé pour votre classe.

.....

Les élèves sont attendus **à partir de 08:10 devant le collège afin de s'enregistrer et participer à la tombola** (le tirage aura lieu après coup), **la liste des gagnants sera affichée le lundi 13 juin** (classe gagnante AYAV + gagnants de la tombola) et les lots pourront être retirés auprès de la vie scolaire.

Pour vous donner un aperçu de cet évènement, regardez le film suivant :

[Allons y à Vélo ! le film !](https://www.youtube.com/watch?v=yBTqNIB) <https://www.youtube.com/watch?v=yBTqNIB>

On y voit le collège Léonard de Vinci qui y participe depuis plusieurs années.

Alors, tous en selle et motivez les autres élèves de votre classe !